
由利本荘市立岩城中学校

同窓会だより 平成３1年３月7日(木）

☎岩城中学校 ７３－２２１２

はばたけ 希望に向かって
示せ 無限の可能性を

～第３７期生 ４２名が同窓会へ入会～
３月７日（木），会長代理で藤原＊＊理事をお

迎えし，平成３０年度同窓会入会式が行われま
した。 第３７期卒業生（３年生）４２名が晴れて伝
統ある岩城中学校同窓会に入会しました。
３年生の皆さん，ご入会おめでとうございま

す。式では，藤原＊＊理事が進藤会長の代読を
して、第３４期卒業生の矢野＊＊さん、今野＊
＊さんから激励の言葉をいただきました。そし
て，新入会員を代表し堀井＊＊さんが同窓会の
一員として頑張っていきますと誓いの言葉を述
べました。
３年生の皆さんは，これから２，４３５名の岩城

中学校同窓会員の一員として自覚をもち，岩城
中学校の発展に協力していく立場となりまし
た。本日，卒業生の激励にいらしてくださった先
輩方のように，中学校を卒業後も，岩城中学校
を支える一人としてご協力をお願いします。

藤原理事（会長代読）より
平成最後の卒業生、第37期42名の皆さん、

ご卒業おめでとうございます。 本日は、急遽所
用によりどうしても出席出来ず、大変申し訳あり
ません。その代わり皆さんにとって、私よりずっ
と参考になる話をしてくれる、2名の同窓生に行
って頂いているはずです。疑問、質問、不安な
事。何でも聞いて下さい。
さて、3年間の中学校生活は如何でしたか？

楽しい事だけでなく、辛い事や苦しい事も沢山
あったのではないでしょうか？ 皆さんのこれか
らの人生おいて、この3年間の出来事は良い経
験となり、きっと役立つ事でしょう。
皆さんはこれまで、多くの人から「目標は？」

「将来の夢は？」と聞かれて来た事でしょう。「目標や夢」と言われると「志望校や職業」と
なりがちですが、卒業を間近にして皆さんには何か見えましたか？7月に、お邪魔して「自
分らしく生きる」のテーマでお話しさせて頂きました。あの時お話しさせて頂いた事が、まさ
しく本日皆さんにお話ししたかった事です。これからの長い人生で「目標や夢」は変わって
も良いと思います。色んな経験を積んで下さい。
佐藤校長先生も皆さんと同じく教員生活を卒業します。先日CSの方がこんな事を校長

先生におっしゃっていました。「岩城地区9年間の義務教育課程を修了した事を証します」と
…
佐藤校長先生、9年間の永きに渡り岩城地区の学校教育にご尽力頂き誠にありがとうご

ざいました。大変お世話になりました。
最後に皆さんへ… 「あなたは、どんな自分になりたいですか？」 皆さんの岩城中学

校同窓会への入会を心より歓迎します。



矢野先輩より
①由利工業高校で、資格取得にチャレンジした。
※高校一年生で進路を決めておくと良い。
野球と資格取得の両立を頑張った。

②部活動
※野球で甲子園に行くことを目標にした。
何事にもあきらめない事を学んだ。出場

できたのは、あいさつや清掃等の地域貢
献が評価されてうれしい。これからは、親
に恩返しをしたい。

皆さんには、あいさつや礼儀を大切にし、
勉強と部活動の両立を頑張ってもらいた
い。

★卒業生から先輩へ，高校生活についての質問がありました。
Q 建築科の勉強は？
A ３年間で建築計画や建築法規を学ぶ。卒業設計（家を建てる計画を作成）がある。
Q 部活動で苦しかったことは？
A 試合で結果が出せない時や失敗した時が一番苦しかった。
Q 甲子園はどんな場所か？
A あこがれの聖地。感動があり、プレーしていて気持ちよかった。

今野先輩より
①高校選びの理由
※秋田南高校の体験入学の学校紹介に、興
味をもった。英語の勉強を頑張りたいと入
学した。

②大学進学
※大学進学を決めたのは、高校３年の夏。
また、将来はテレビ関係の仕事に就きた
たいと考えている。オープンキャンパスに
参加して決めた。
好きなこと得意なことは、続ける。

★卒業生から先輩へ，高校生活についての質問がありました。
Q 高校受験と大学受験の違いは？
A 受験科目の数が違う。バランスよく勉強をすること。不得意科目は、平均レベルまでもって
いく。得意科目はどんどん伸ばしていく。

Q 高校は中学と授業の進度が違うと思うが、春休みの過ごし方はどうすれば良いか。
A 苦手科目を克服する。得意な教科を伸ばす。しっかり中学校の内容を復習すること。
Q 高校でも部活動をやりたい。不安があるのですが？
A 入るまでは楽しみでしょうがなかったが、入ってからは不安を覚えた。部活中は時間がない
ので時間を大切に使った。

平成３３年度は創立４０周年です！
会費の納入にご協力を！

岩城中学校同窓会では，周年行事準備等のために，第一期から第二十九期の同窓生の皆様から同窓会費
の納入にご協力をお願いしたいと考えております。（一部の会員の方からはすでに，ご協力をいただいておりま
す。第三十期生から第三十五期生まで，入会の際に１，０００円の同窓会費をいただいています。）
つきましては，年祝いや同窓会等でお集まりの際に，同窓会費の納入にご協力をいただきたいということを

話題にしていただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。
＊納入についてのお問い合わせは，岩城中学校内・同窓会事務局・教頭まで。

○第１６期～２９期生までの期の代表理事を確認しています。各期の代表者の方は事務局までお知らせください。


